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El Partido Popular de Elda afirma que "la mayoría de los
comerciantes de la ciudad se han mostrado molestos con
la decisión de la concejala de Comercio, Silvia Ibáñez,
pues ha ignorado la petición del sector en la próxima
campaña de bonos descuento", anunciada en el día de
ayer.  Aseguran  que  la  asociación  de  comerciantes,
integrada por 32 establecimientos, remitió un escrito a
la concejala el pasado 31 de marzo en el que, entre otras
cuestiones y como prioridad, solicitaban a la edil que la
campaña  de  bonos  descuento  se  realizara  fuera  del
periodo de rebajas. Los comerciantes "insistieron en que
esta medida sirviese fundamentalmente para apoyar
las  ventas  de  la  temporada,  sin  embargo,  la

concejala ha hecho caso omiso a las peticiones de
los comerciantes y, lejos de ayudar a este colectivo,
nos vamos a ver seriamente perjudicados” explican.

"Con  la  implantac ión  de  los  descuentos
prácticamente  en  periodo  de  rebajas,  los
comerciantes creen que se retrasarán las ventas ya
que los clientes esperarán a la emisión de los bonos
y obtener así sus productos doblemente rebajados",
explican. "Tras constatar el malestar que existe entre la
mayor parte de los comerciantes de Elda, exigimos a la
socialista Silvia Ibáñez una explicación. No tiene sentido
que realicen una campaña de apoyo al comercio y no

El PP lamenta que el equipo de gobierno “ignore las
peticiones del sector en la campaña de bonos”
27/04/2022

El PP asegura que los comerciantes temen reducir sus ventas.
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solo no se atiendan sus necesidades sino que además hacen  todo  lo  contrario  de  lo  que  necesitan”  ha
asegurado el portavoz Fran Muñoz.
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